

1月の子どもの様子



令和8年になりました。1月の子どもたちです。寒さに負けず戸外ではのびのびと体を動かさせて遊ぶ姿や、お気に入りの場所で友達と一緒にやり取りをしながら遊んだり、ルールのある遊びを楽しんだり、いろいろな事に挑戦する姿が見られるようになりました。

さくら組

「だるまさんがひろった」



上手くかご
に入れたよ



うめ組

「スペースシャトルを折ったよ！」



この色で塗
ろうっと！



はみ出さ
ないよう
に！

もも組

「次○○ちゃんが投げていいよ」「今何人残っ
ている？」「ピンクチームの方が多かったね」



ドッジボール
楽しいね！

すみれ組

お話を覚えたり、作ったりしな
がら自分たちで読むことを楽しん
でいます。



「こっちにつなげよう！」とど
こまでも長くレールを伸ばしてい
っています。





「先生はいどうぞ」美味しい料理を作ってくれます。

ばら組



「貸して」…「いいよ」



ブロックを並べたり重ねたりしながら車やタワーを作ったよ。

ちゅうりっぷ組

「いらっしゃいませ。」
「はいどうぞ」
「ありがとう」
「いただきまーす」



「お弁当できたよ！」

たんぽぽ組



「レツツ！」「ゴー！」



「ばあ～」



嬉しいポーズ

